



Robert Zimmermann senior aus Schwarzhofen (Mitte) ist ab jetzt Ehrenmitglied der Kemnather Haflingerzüchter. Dies beschloss der Vorstand, an der Spitze die beiden Vorsitzenden Robert Zimmermann junior (links) und Lorenz Gebert (rechts) einstimmig. Bild: gj

Versiert am Gespann

Haflingerzüchter ehren Robert Zimmermann senior

Kemnath am Buchberg/Schwarzhofen. (gj) Die Haflingerzüchter und Pferdefreunde sind stolz ein weiteres Ehrenmitglied zu haben. Robert Zimmermann senior aus Schwarzhofen wurde vom Vorstand einstimmig dazu ernannt. Vorsitzender Lorenz Gebert aus Pirk hob die Leistungen Zimmermanns hervor.

Seit fast 30 Jahren (26. November 1982 Eintritt) sei er Mitglied im Verein. Kemnath sei für ihn eine zweite Heimat geworden, so Gebert, denn fast bei jeder Monatsversammlung, bei jedem Fest und Pfingstritt sowie bei Arbeitseinsätzen sei das neue Ehrenmitglied dabei.

Gebert erklärte weiter, Zimmermann sei seit 1980 aktiver Haflingerzüchter mit teilweise sehr guten Züchterfolgen und vielen Preisen und Platzierungen. Der Geehrte sei

ein versierter Gespannfahrer, der bei vielen großen Veranstaltungen in ganz Bayern Ehrengäste in seinen Kutschen und Gespannen transportiere, teilweise, so der Vorsitzende, fragten die Mitfahrer schon nach Robert Zimmermann.

13 Jahre Zuchtleiter

Von 1990 bis 2003 war Zimmermann Zuchtleiter bei den Haflingerzüchtern aus der gesamten Oberpfalz, zugleich hatte er auch die ordnende Hand im Verein und nahm diese Aufgaben und Verantwortung vorbildlich wahr. Die größte Leistung aber sei, dass er seinen Sohn Robert in die gleichen Fußstapfen führte. Dieser sei mit den Haflingern genauso verwachsen wie der Vater. Zimmermann junior ist seit einigen Jahren der zweite Vorsitzende der Haflingerzüchter und Pferdefreunde.